

Estallan nuevas protestas en Chile pese al estado de emergencia



Santiago de Chile, 19 oct (RHC) Nuevas protestas contra el alza del precio del pasaje en la red de transporte se reportaron este sábado en esta capital, informaron medios locales.

De acuerdo con 24 Horas, militares y carabineros se han desplegado en la capital chilena para poner coto a los desórdenes. En las plazas de Maipú y Baquedano, las fuerzas de seguridad han usado gases lacrimógenos y cañones de agua para dispersar a los manifestantes.

En medio de la nueva jornada de protestas, los manifestantes quemaron al menos cinco autobuses en la avenida Diagonal Paraguay, según el Cuerpo de Bomberos de Santiago.

Ante la escalada de protestas, las autoridades suspendieron la circulación de buses públicos en Santiago. Mientras tanto, el presidente Sebastián Piñera, anunció la elaboración de un plan para mitigar el impacto de la medida.

"Estamos muy conscientes de que hay muchos chilenos que tienen muchas dificultades económicas. Estamos viviendo tiempos difíciles y por esa razón estamos elaborando un plan que nos va a permitir

aliviar, mitigar el impacto que el alza en el precio del pasaje del metro ha tenido y va tener en los sectores más vulnerables y en la clase media necesitada", afirmó el mandatario.

Las protestas también se han extendido a otras regiones del país, como Valparaíso, Viña del Mar y Concepción.

Por su parte, la intendenta de la Región Metropolitana de Santiago, Karla Rubilar, ha instado a los manifestantes a protestar de forma pacífica. "Pedimos que se manifiesten de forma pacífica, nosotros queremos poder reconstruir la ciudad", ha subrayado.

El presidente chileno, Sebastián Piñera, ha decretado este viernes el estado de emergencia ante el caos que se registra en la capital, Santiago en Chile, escenario de incendiarias protestas de estudiantes contra el alza del precio del pasaje en la red de transporte.

Según los datos oficiales, el balance de las protestas en la capital chilena de este viernes fue de 308 detenidos y 167 heridos —5 de ellos de gravedad—, en su mayoría agentes de Policía.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos ha expresado su preocupación por la situación en la capital chilena.

"El Estado ha hecho uso de la fuerza contra quienes protestaban evadiendo el pago del metro de Santiago y se registran destrozos de mobiliario público y disturbios", expresó la organización. (Fuente / RT y agencias)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205339-estallan-nuevas-protestas-en-chile-pese-al-estado-de-emergencia>



Radio Habana Cuba